

## **Presentación del proyecto**

Nuestro proyecto de empresa consiste en la creación de un servicio de visitas guiadas basado en crear experiencias diferentes que impliquen una mayor participación por parte de los usuarios. La idea es realizar una visita guiada a modo de gymkhana, en la cual los visitantes irán descubriendo el destino de una forma más interactiva, con ayuda de los guías a través de historias, acertijos y diferentes juegos. Creemos que es un tipo de visita adaptable a cualquier lugar, sin embargo, empezaremos centrándonos en las principales ciudades de Asturias.